



先日は親子遠足に参加して頂きありがとうございました。八瀬のお山に行く日を心待ちにしていた子ども達。「おうちのひとに、かっこいいところみてもらう！」と、礼拝や集団あそびのお歌やダンスをがんばって練習してくれていました。ワクワクしたお心の中にドキドキする気持ちも隠れていたと思いますが、特に自己紹介あそびでは練習の時よりも、ひとりひとりが素敵な姿を見せてくれました。また、「あした、はれますように！」と言って、みんなでてるてる坊主を飾りましたが、当日は残念ながら雨でしたね…。ですが、雨の中かっぱを着て、歩きにくい長靴を履いて八瀬の山を登る子ども達の姿は頼もしく、キラッと光る力を感じました。本当によく頑張りました。おうちの方や、お相手さん、お友だちと一緒に頑張ったこの親子遠足の経験を忘れずに、何事にもチャレンジしていこうと思います。



うれしい・たのしい・春がきた ～さかなグループの木～

お外に行くと色々な春の自然に出会います。お散歩では、たんぽぽや畑のお豆にてんとうむし。園庭では、ちょうちょやだんごむしを見つけました。

イースター礼拝のときに読んだ絵本に出てくるイースターエッグの木をみて、「つくりたい！」と言ってくれた子ども達。模造紙にコロッコをしてお部屋の壁に木をつくりました。そこに模様を描いた卵を飾り、お外で出会った春の自然を縫いさしやぬりこみで作って飾り、楽しんでいきます。また、ゆりさんは絵本「999ひきのきょうだい」に出てくるおたまじゃくしを折り紙で作って、「たんぽもつくりたい！」と言って三枚織を長くつなげて作ってくれました。さかなグループの子どもたちと同じ数(26人)のおたまじゃくしが元気に泳いでいます。お部屋は子ども達の声であっという間に春になりました。

見たこと、感じたことを「つくりたい」「やってみたい」と心を動かし、伝えてくれる子どもたちの声を聞きながらみんなで作った木を1年間楽しく飾っていききたいと思います。



こいのぼりを作ろう

さくら：目とうろこにのり貼りをします。△や○の形を見つけて丁寧に貼っていきます。

ばら：ぬいさしで作っていきます。好きな色の毛糸で縫った後は、色鉛筆で色を付けます。

ゆり：ハサミで線を切ったところに帯紙を「下、上、下、上…」と通して、織紙で作ります。



ゆり*クッキング 5/20(木)

前日までにエプロンと三角巾を引き出しに入れておいてください。忘れるとクッキングが出来なくなります。爪も忘れずに切っておいてください。よろしくお願いします。